

«WEITER WISSEN» zum Erfolg

Fach- und Führungskräfte für die Praxis

Technik oder Wirtschaft? Warum nicht sowohl als auch? – Am Donnerstag, 24. Mai 2018 freuten sich sieben Studierende der ABB Technikerschule in Baden über ihren erfolgreichen Abschluss als «Dipl. Business Engineer NDS HF».

Im historischen Gartensaal der Villa Boveri in Baden konnten die Absolventen des Nachdiplomstudiums ihre verdienten Diplome als «Dipl. Business Engineer NDS HF» entgegennehmen. Im Rahmen einer stilvollen Feier würdigten Kurt Rubeli, Rektor der ABB Technikerschule, und Bruno Müller, Bildungsgangleiter Nachdiplomstudium, die Leistungen der glücklichen Diplomanden und gratulierten zur erfolgreichen Weiterbildung. «Alle Diplomarbeiten erfüllten die anspruchsvollen Zielsetzungen – das Resultat intensiven Lernens», bemerkte Bruno Müller anerkennend.

Mit überzeugenden Diplomarbeiten setzten die Studierenden einen wichtigen Meilenstein in ihrer beruflichen Karriere. «Unternehmerisches Denken und Handeln steht im Fokus der praxisnahen Ausbildung», betonte Kurt Rubeli, Rektor, in seiner Ansprache. Während fünf Wochen bearbeiteten die Diplomanden aktuelle Aufgabenstellungen von Auftraggebern aus der Wirtschaft und wendeten dabei die erworbenen Kenntnisse in Betriebswirtschaft, Leadership, Kommunikation, Organisationsentwicklung sowie Projekt- und Prozessmanagement konsequent an - im Zentrum ihres Leistungsnachweises stand die Umsetzung von der Theorie in die Praxis.

Facettenreiches Studium

Die ABB Technikerschule in Baden bietet für ambitionierte Berufsfachleute das Nachdiplomstudium «Executive in Business Engineering» an, das Themen aus Technik und Wirtschaft interdisziplinär verbindet. Die künftigen Führungskräfte lernen, technologische und wirtschaftliche Veränderungen zu erkennen, zu analysieren und in einem dynamischen Umfeld schnell und erfolgreich umzusetzen. Die Studierenden erwerben fundierte Kenntnisse in Unternehmensprozesse, Unternehmertum und Unternehmensführung. Der nächste Bildungsgang an der ABB Technikerschule startet mit aktualisiertem, verdichtetem einjährigem Programm im Oktober 2018.

Bruno Müller
Bildungsgangleiter Nachdiplomstudium